

2022年度
NO.12
1月号



小学部だより 作新学院小学部

2023年 1月 11日
<https://www.sakushin.ac.jp/elementaryschool/>

チューリップ 喜びだけを 持っている —細見綾子—

すでに松は明けましたが、ご挨拶申し上げます。「新年明けましておめでとうございます。」少しばかり気が早かったかもしれません。改めまして、“チューリップ”は春の季語です。ずいぶん以前の話になりますが、オープン教室のベランダの花壇を待ち遠しく観察している話をしたことがありました。目当ては、芽を出したチューリップを見つけることです。チューリップと言えば、2学期も押し詰まったある日のこと、授業の様子を見に校内を歩いていた時のことです。あるクラスの廊下にちょこんと水栽培用の容器にチューリップの球根がありました。ふと見ると、芽を出していたのです。一足も二足も早い時季なのに、すでに1cmくらいの芽がちょこんと。

「芽を出す」…、お節料理のくわいのような縁起を担いだものではありませんが、やはり芽出度い…。語呂合わせではなく、これから生長(成長)しようとするその姿を見て、自然と応援しようという気持ちが湧いてくるものです。露地に芽を出したものであればなおさらです。霜柱に負けることなく、静かに、ゆっくりと、着実に芽を出すチューリップから学ぶことがいくつもあるような気がします。

冬休みが終わり、今日から三学期です。一番短い学期ではありますが、年度のまとめとしての意味と、新年度への準備としての意味があります。これまた気が早いかもしれませんが、進級・進学を前に自分を振り返り、それぞれのクラスで学んできたことを振り返り、気負わずとも「これでよし」と思える3か月を過ごしたいものです。



1月の行事予定

11	水	始業式・給食開始・新年子ども会	23	月	聖話
13	金	どんど焼き(3年)・第2回入試準備	24	火	必修クラブ
14	土	第2回入試	25	水	授業参観2・4・6年
16	月	スキー・携帯説明会(5年)	26	木	授業参観1・3・5年
17	火	委員承認式(1~4年) クラブ	28	土	新入生制服採寸 中等部一日入学
18	水	B日課	29	日	新入生制服採寸
21	土	一日入学	31	火	必修クラブ

気仙沼小学校に交流カレンダーと義援金を届けてきました

昨年12月23日(金)第2学期終業式の翌日に、全児童が取り組んだ手作りの「気仙沼交流カレンダー」と義援金5万円を届けて参りました。東日本大震災以来、支援と交流を兼ねて第2学期終業式前後に部長と2名の教諭が訪問しています。「細く長く」を合言葉に、支援に留まらず「交流」が第一目的です。もちろん、震災・防災学習にも活かすことができるよう教員研修の意味もあります。この話題は、気仙沼小学校HPのトップに掲載されています。もちろん、本校のHPにも載せてあります。よろしかったらご覧ください。

連絡事項

- 13日(金) *幼稚園主催「どんど焼き」 3年生が参加します。
*第2回入試準備。1~4年生と6年生は3:00pm下校。5年生は4:00pm下校(清掃と準備のため)となります。また、第2回入試は5年生のお手伝いはありません。
- 16日(月) *スキー教室・ケータイ電話説明会があります。5年生の児童と保護者が対象です。詳細は、学年発行の便りをご覧ください。
- 18日(水) *B日課です。下校時刻が変わります。
- 20日(金) *一日入学準備。1~5年生は3:00pm下校。6年生は会場準備と清掃、係の練習があり、4:00pm下校となります。
- 25日(水) *授業参観2・4・6年
26日(木) *授業参観1・3・5年
時間 9:55~10:40 2限目
駐車場は「西駐車場」です。

教室の加湿器が大活躍しています

昨年度に引き続き、11月中旬、業務用の加湿器が全学年18教室に設置されました。高性能の加湿器で、全教室、適度な湿度を保つことが出来ております。インフルエンザ対策として、もちろん憂慮している新型コロナウイルス感染症対策としてこの加湿器が大いに効力を発揮しています。お陰様でインフルエンザ罹患者はゼロです。

今後も手洗い・消毒・マスクの徹底等、予防に一層努めてまいります。

ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

年度末校納金引落としについて

今年度も残すところ3か月です。学校納付金の引き落としは、2月が完了の月になります。2月の引き落とし金額は、2ヶ月分(2月・3月)になります。2月3日(金)までに指定口座へのご入金をお忘れなくお願いいたします。



【アカデミア・ラボ 寒紅梅】